



CREATIVITY  
+ TECHNOLOGY



## INFORMACIONES MUNICIPALES EN VIVO

CIUDAD DE LÉVIS

### Estela de video

Lévis, Quebec, 2017

Situada en la comunidad metropolitana de la capital nacional, Lévis es la ciudad más poblada de la región de Chaudière-Appalaches en Quebec. Para mejorar sus comunicaciones con la población, la administración de la ciudad contrató a los expertos de XYZ Tecnología Cultural para construir, instalar y configurar una estela de señalización dinámica exterior en el barrio de Charny. Esta última permite difundir información sobre las actividades del momento, noticias de los organismos comunitarios y datos de interés general a los ciudadanos.



## Descripción

Los expertos de XYZ construyeron e instalaron la estela diseñada por la ciudad de Lévis. Para ello, dirigieron los trabajos de excavación y vertieron el concreto que sirvió de base para la pantalla de señalización pública. Luego fabricaron la estructura metálica de la estela en la cual integraron dos pantallas de LED de 10 pies por 6 pies resistentes al mal tiempo. El equipo también se encargó de las conexiones eléctricas así como de la instalación y la configuración del sistema de difusión de contenido. El sistema, muy intuitivo, les permite a los usuarios modificar a distancia el contenido difundido en las pantallas a partir de una aplicación.

El servicio de las comunicaciones de la ciudad de Lévis ahora puede promover sus actividades e informaciones a los ciudadanos en vivo, las 24 horas del día.

### Mandato

- Diseño técnico
- Suministro de equipos
- Instalación
- Calibración
- Configuración

### Áreas de especialización

- Video

### Producción

- Ciudad de Lévis

### Concepción

- XYZ Tecnología Cultural